

# El Día de Soria

SANIDAD

## Soria ya cuenta con una Unidad del Dolor Crónico

A.Altelarrea

- jueves, 6 de julio de 2023

El servicio estará integrado en la unidad de Anestesia del Hospital Santa Bárbara, aunque tendrá total autonomía



Soria ya cuenta con una Unidad del Dolor Crónico

Soria inaugura desde hoy su primera Unidad del Dolor Crónico, la séptima en el territorio de Castilla y León. El servicio estará integrado por 4 anestesistas, 2 enfermeros y 1 auxiliar, siempre dentro de la unidad de Anestesia del propio Hospital Universitario Santa Bárbara. Con esta especialización se pretende atender a los pacientes con dolor crónico rebelde a los tratamientos habituales, remitidos por las distintas especialidades médicas y quirúrgicas del propio complejo hospitalario. Además se buscará una sinergia con Atención Primaria para orientar los casos de pacientes con procesos dolorosos complejos y hacer seguimiento de los pacientes tratados.

La Unidad del Dolor contará con espacios propios una vez concluyan las obras del Hospital Santa Bárbara, hasta entonces estará ubicada dentro del "bloque quirúrgico" de este centro, donde se realizarán las consultas médicas y de enfermería. También se dispondrá de un quirófano programado periódicamente para la realización de las técnicas invasivas con la máxima seguridad. Se trata de "una unidad multidisciplinar", ha comentado el anestesiólogo y jefe de de la Unidad del Dolor en Soria, José Miguel Lozano, que contará con la colaboración de servicios como rehabilitación o psiquiatría. "El dolor es uno de los síntomas que empeora la calidad de vida", ha puntualizado, y se habla de dolor crónico cuando este supera los 6 meses de dolencia.

En Castilla y León cerca de 420.000 pacientes sufren dolor crónico, y en Soria las cifras se ubican entre las 17.000 y los 60.000 personas, la mayoría de ellos por dolores de espalda crónicos. Entre las técnicas a utilizar antes de entrar en quirófano, son las neuromodulaciones, más conocidas como infiltraciones.